

Was wir erreicht haben

- Vertretung der dörflichen Interessen im Einklang mit dem real Machbaren
- Abschluss eines Flurneuordnungsverfahrens
- Ausbau eines komplexen Wegenetzes mit Randbepflanzungen zur landwirtschaftlichen und touristischen Erschließung
- Abriss einer alten Hofanlage und Errichtung eines modernen Feuerwehrrätehauses
- Festigung der dörflichen Gemeinschaft
- Stetige Unterstützung und Förderung der Vereine
- Wiedereröffnung unseres Jugendclubs und Schaffung einer dauerhaften Jugendpflegerstelle
- Wirtschaftlich tragfähige Etablierung einer Schafherde zur regionalen Landschaftspflege
- Photovoltaikanlage auf unserer Kita als Pilotprojekt für weitere kommunale Einrichtungen
- Aktiver Landschafts- und Umweltschutz
- Barrierefreier Zugang zum Dorfgemeinschaftshaus

ViSdP: Christian Klamroth
CDU-Stadtverband Blankenburg
Fischmarkt 12b
38820 Halberstadt

Für eine zukunftsfähige Heimat.

Ihre Kandidaten für den Ortschaftsrat Börnecke



Ihre Kandidaten



Rüdiger Klamroth
(CDU)

Gemeinschaftliches Agieren um Börnecker Interessen im Kontext mit der Stadtratsarbeit und unter dem Aspekt des Machbaren priorisiert umsetzen zu können.



Christian Bauer
(parteilos)

Zukunftsorientierte Weiterentwicklung für Jung und Alt: Förderung von Vereinen und Ehrenamt, Brandschutz der Freiwilligen Feuerwehr sichern, Gemeinschaft und Zusammenhalt in Börnecke stärken.



Ulf Jahn
(parteilos)

Mitgestaltung und Förderung des kulturellen Lebens und der dörflichen Infrastruktur in Börnecke.



Henning Klamroth
(CDU)

Ich stehe für die Weiterentwicklung von Börnecke, die Erschließung landwirtschaftlicher und touristischer Infrastruktur, die Unterstützung unsere Bürger und Vereine als Basis der dörflichen Gemeinschaft.



Steffen Pyka
(parteilos)

Ich möchte mich weiterhin engagiert für unser Dorf einsetzen und unser Gemeinschaftsleben im Ort aktiv mitgestalten.



Katy Löwe
(parteilos)

Börnecke ist großartig, doch eine stetige Weiterentwicklung ist unerlässlich. Dafür sind Ideen gefragt, und dafür stehe ich. Gemeinsam gestalten wir unser lebenswertes Dorf.

Was wir uns vornehmen

- Ausbau der Kreisstraße unter Berücksichtigung der Neugestaltung und Verknüpfung infrastruktureller Notwendigkeiten
- Ausbau des Kirchweges und Anbindung der „Alten Schule“
- Abschluss des Flurneuerungsverfahrens Börnecke mit zugehörigem Wegebau
- Schaffung weiterer Wohnbauflächen im Bereich Timmenröder Straße
- Erhalt und Entwicklung kommunaler Einrichtungen: Kita, Alte Schule, Jugendclub
- Umfassende Sanierung sowie Ausbau barrierefreier Sanitäreinrichtungen im Dorfgemeinschaftshaus
- Entwicklung tragfähiger Konzepte zur regionalen Nutzung von Photovoltaik und deren Umsetzung
- Stärkung unserer dörflichen Gemeinschaft durch Vereinsunterstützung und enge Kommunikation
- Schaffung weiterer Wohnbauflächen für die sanfte Weiterentwicklung des Ortsteils